

## **En 24h d'intervalle, deux actes racistes de trop**

Vendredi 26 septembre au soir à Lyon, 3 artistes noir·es ont été frappé·es et injurié·es par des personnes enivrées dans un bar de la Croix-Rousse. Des propos choquants, racistes ont été prononcés : « *Nous, on aime Trump ! Est-ce que vous aimez Donald Trump ? Sales nègres rentrez chez vous !* »

Samedi 27 septembre en Essonne, une personne juive portant une kippa a été violemment agressée par un homme qui lui a dit : « *Sale juif, je vais te tuer* ».

L'Union syndicale Solidaires apporte tout son soutien aux victimes de ces actes odieux que nous dénonçons très fermement. L'Union syndicale Solidaires dénonce également les discours racistes tenus régulièrement sur certaines chaînes de média qui laissent faire et incitent par ce fait à la haine raciale.

*Paris, le 30 septembre 2025*